
Protokoll zur ordentlichen Mitgliederversammlung des TC Blau-Gold Kirchberg/Hunsrück e.V. 
 

am 10.04.2025 

 

 

Anwesende Mitglieder:_17, 15 Stimmberechtigte   

 

 

 

Eröffnung:   19,45  Uhr     

 

1).Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

 

2).Ehrungen: 

Heinrich Augustin 40 Jahre (nicht 

anwesend, wird nachgeholt) 

Ludwig Bechtoldt 50 Jahre (nicht 

anwesend, wird nachgeholt 

Christiane Klahr 50 Jahre geehrt 

Astrid Knebel 50 Jahre geehrt Harald Mohr 50 Jahre (nicht 

anwesend, wird nachgeholt 

 

 

3).Berichte    

 -  Bericht des 1.Vorsitzenden 

Der Vorsitzende berichtete über das vergange Jahr. Er teilte uns mit, daß die Firma Diekmann, die bisher unsere Plätze im 

Frühjahr aufbereitet hat, nicht mehr existiert und der Auftrag für 2025 an die Firma PTS vergeben wurde. Der Vertrag für die 

Plätze mit der Stadt wurde verlängert, der Vertrag mit der Verbandsgemeinde für die Errichtung eines Gerätehauses neben 

der Anlage ist in Arbeit. 

Die Trainingssituation für die Jugendliche ist zurzeit nicht optimal, es wird noch ein Trainer gesucht, eventuell in 

Zusammenarbeit mit TC Sohren. 

Ansonsten berichtete er über die unzureichende Hilfe bei anstehenden Arbeiten im Verein, vieles muß von ihm selbst erledigt 

werden, dort könnten mehr Mitglieder mitarbeiten. 

  

 

 -  Bericht der 2. Vorsitzenden 

Die 2. Vorsitzende informierte die Mitglieder über die Veranstaltungen, die im Jahr 2024 auf unserer Anlage durchgeführt 

wurden und teilte den neuen Terminplan für 2025 mit. 

 

 

 -  Bericht des Sportwartes 

Der Sportwart informierte über die Mannschaften aus dem Jahr 2024 mit den Ergebnissen und gab einen Ausblick auf die 

Saison 2025. 

 

 

 -  Bericht der Kassenwartin 

Die Kassenwartin informierte über den Kassenstand, die einzelnen Kosten und Einnahmen, was mit einer schriftlichen 

Vorlage belegt wurde. 

 

 

 -  Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüferin Galina Scherer informierte über die Prüfung der Kasse 2024, erklärte, daß die Kasse von den 

Kassenprüfern stichprobenmäßig geprüft wurde und alles ordnungsgemäß geführt und belegt wurde. Sie bat die Mitglieder 

um Entlastung des Vorstandes 

 

 

 

 

4). Die Entlastung des Vorstandes  

 

Ja-Stimmen___10______   Enthaltungen______5______ Gegenstimmen____0________       genehmigt 

 

 

 

 



 

5).Vorlage und Genehmigung des Haushaltsplanes 2025 

Der Haushaltsplan für die Saison 2025 wurde als Vorlage vorgestelle und darüber abgestimmt 

 

Ja-Stimmen__15_______   Enthaltungen____0________ Gegenstimmen_________0___       genehmigt 

 

6).Wahlen 

         

Wahl des/der 1. Vorsitzenden  

Bewerber   Hans Peter Kunz           Ja-Stimmen__15   ___   Enthaltungen____________ Gegenstimmen____________ 

Bewerber____________________ Ja-Stimmen_________   Enthaltungen____________ Gegenstimmen____________ 

Bewerber____________________ Ja-Stimmen_________   Enthaltungen____________ Gegenstimmen____________  

 

Wahl der/die Kassenwart*in 

Bewerber   Nicole Beuscher            Ja-Stimmen___15_____   Enthaltungen____________ Gegenstimmen____________ 

Bewerber____________________ Ja-Stimmen_________   Enthaltungen____________ Gegenstimmen____________ 

Bewerber____________________ Ja-Stimmen_________   Enthaltungen____________ Gegenstimmen____________  

 

Wahl der/die Jugendwart*in 

Bewerber  Maximilian Walter        Ja-Stimmen____15____   Enthaltungen____________ Gegenstimmen____________ 

Bewerber____________________ Ja-Stimmen_________   Enthaltungen____________ Gegenstimmen____________ 

Bewerber____________________ Ja-Stimmen_________   Enthaltungen____________ Gegenstimmen____________ 

 

Wahl der/die Beisitzer*in 

Bewerber  Irmgard Kunz                Ja-Stimmen___15____   Enthaltungen____________ Gegenstimmen____________ 

Bewerber____________________ Ja-Stimmen_________   Enthaltungen____________ Gegenstimmen____________ 

Bewerber____________________ Ja-Stimmen_________   Enthaltungen____________ Gegenstimmen____________ 

 

      

Wahl  Kassenprüfer*innen 1 

Bewerber__Galina Scherer        __ Ja-Stimmen___15___   Enthaltungen____________ Gegenstimmen____________ 

Bewerber____________________ Ja-Stimmen_________   Enthaltungen____________ Gegenstimmen____________ 

                            -  

                                                

Wahl  Kassenprüfer*innen 2 

Bewerber__Patrick Michels      __ Ja-Stimmen____15___   Enthaltungen____________ Gegenstimmen____________ 

Bewerber____________________ Ja-Stimmen_________   Enthaltungen____________ Gegenstimmen____________ 

                            -  

      -  

                                                

7). Festlegung der Mitgliedsbeiträge 

 

Keine Änderung geplant 

 

8.)   Baumaßnahme für Abstellraum 
 

Es wurde über die Baumaßnahme Gerätehütte informiert, der Platz ist gemietet, es wird noch 

geklärt, welche Hütte gestellt wird. 
 

 

 

9 )Verschiedenes 

 

Diskussionen und Anregungen über die Errichtung neuer Tennisplätze, die in ca. 5 Jahren anstehen. 

Ein Mitglied bat darum, neue Duschköpfe zu besorgen. 

 

 
Ende der Versammlung:  21,15 Uhr              Protokollführer           Irmgard Kunz 


